

## **DEPORTES** | Ciclismo

## José David Gómez se adjudica la III Vuelta Ciclista a la Subbética

En una disputada prueba, que se consolida como una de las mejores del país en categoría Master

Antonio J. Sobrados Pareja

Miércoles 27 de junio de 2012 - 00:20



ciclista murciano del equipo Orquín, José David Gómez, se ha adjudicado este pasado fin de semana la III Vuelta a la Subbética, organizada por el Club Puerto del Cerezo, que al igual que en sus dos pasadas ediciones, contó con tres etapas, dos en línea y una crono individual, recorriendo distintas localidades del sur de la provincia y su epicentro en Priego de Córdoba.

La primera etapa de la III Vuelta Ciclista a la Subbética tuvo su inicio en las inmediaciones de la Ciudad Deportiva de Priego, donde se instaló el control de firmas y minutos antes del inicio de la carrera, se

procedía a la presentación de los equipos.La alcaldesa, Mª Luisa Ceballos, era la encargada de cortar la cinta, con la que se daba la salida neutralizada.

La salida oficial se realizaba junto a la gasolinera de la A-339, y nada más ponerse en marcha se producían los primeros escarceos de corredores, con la intención de abandonar la disciplina del grupo y buscar la escapada de la etapa.

Con la llegada del primer puerto de la etapa, el pelotón se estira y es Francisco Atero, del SEMAR el que corona en solitario la primera dificultad montañosa, de cuarta categoría, ubicada en la Aldea de la Concepción.

El pelotón seguiría estirado, no dejando que ningún corredor tomase ventajas largas, y en el paso por el sprint especial de Las Higueras, Jorge Martínez, del Castellar, sumaría los tres puntos. Camino a Fuente Tójar, el pelotón vuelve a estirarse, y son varios corredores los que intentan dejar su seno, avivando la marcha, llegando a velocidades de 90 kilómetros hora.

Cerca de la segunda dificultad montañosa de la etapa, ubicada en los Montes de Luque, continúan produciéndose más intentos de fuga, que apenas alcanzan diferencias más allá del minuto. Juan Luque del Biocycle, coronó el puerto en primera posición, seguido de Juan José Arquero y Daniel Crespo.

El fuerte calor reinante a lo largo de la etapa, no hizo que se redujera el ritmo, continuando los intentos por dejar el grupo, que cada vez se estiraba más. A falta de cinco kilómetros para meta, el pelotón avivó el ritmo para intentar dar caza a un pequeño grupo que se formó en cabeza, liderado por Juan Carlos Delicado, del Bianca Moon-Monforte, Domingo Rodríguez, del Castellar y Atero, del SEMAR.

Finalmente, la resolución de la etapa se produjo al sprint, siendo José Manuel Moreno, del BiancaMoon-Monforte, el primero en cruzar la línea de meta, con un tiempo de una hora, 59 minutos y 25 segundos, liderando un primer grupo de ocho corredores, que dieron tiempo al pelotón, a cinco segundos

El corredor del grupo deportivo gallego se convertía así en el primer líder de la carrera, vistiendo el maillot amarillo en la segunda etapa.

## **SEGUNDA ETAPA**

E1

Tras la disputa de la primera etapa en línea, la segunda cita de la Vuelta Ciclista a la Subbética tuvo a la vecina localidad de Fuente Tójar, donde los corredores afrontarían una contrareloj individual, de 9 kilómetros, con un recorrido prácticamente llano, a excepción del inicio y el final del trazado.

La primera y la última zona del recorrido fueron sin duda, donde se decidieron los primeros puestos de la clasificación, ya que ahí, los corredores tuvieron que esforzarse al máximo para arañar segundos al crono, en busca de una mejor clasificación.

La salida se ubicó en la céntrica Plaza de la Fuente, desde donde fueron saliendo los ciclistas en intervalos de tres minutos.

Nada más salir, los corredores tuvieron que afrontar un pronunciado repecho para salir de Fuente Tójar, para posteriormente encarar una recta en bajada, que los llevaría al punto intermedio de la crono, situado en El Cañuelo.

Por la A-333 los corredores volvieron a Fuente Tójar, afrontando un nuevo repecho antes de cruzar la meta, que al igual que la salida, se situó en la Plaza de la Fuente. Los ciclistas fueron saliendo en orden inverso a como concluyeron la primera etapa, siendo Pedro jesús Gil, del equipo SEMAR, el primero en tomar la salida, mientras que el maillot amarillo provisional, José Manuel Moreno, sería el último en afrontar los 9 kilómetros de la crono.

A la postre, José David Gómez, del Grupo Deportivo Orquin, fue el ganador de la etapa, invirtiendo un crono de 12 minutos y 17 segundos, lo que le valió para enfundarse el jersey amarillo, al ser uno de los corredores que entró en el sprint de la primera etapa con el mismo tiempo que el ganador.

Segundo fue el hasta ese momento líder, José Manuel Moreno, a 26 segundos de Gómez; y Juan José Arquero, del SEMAR se clasificó en la tercera plaza, a 31 segundos.

Las diferencias entre los diez primeros de la etapa apenas fue de un minuto, por lo que la resolución de la vuelta se dejaba para la tercera y última etapa, que se presentaba en la mañana del domingo muy emocionante y disputada.

## TERCERA ETAPA

La etapa reina de la Vuelta a la Subbética tuvo su punto de arranque de la calle Abad palomino, en pleno centro histórico de Priego, junto al Castillo, donde se instaló el control de firmas y se dio la salida neutralizada de la etapa.

Una etapa que se presentaba emocionante, debido a las escasas diferencias entre los diez primeros de la general, tras la disputa de las dos primeras etapas.

Tras la salida neutralizada, la salida oficial tendría lugar en la A-339, junto al hotel Río-Piscina y desde los primeros metros ya comenzaron las hostilidades, con uan primera fuga de seis corredores, que pronto iba a ser neutralizada.

En la meta volante de Almedinilla el pelotón entró agrupado, con un alto ritmo de carrera y con el líder provisional bien arropado por su equipo, cruzando en primer lugar Bonifacio Navarro.

De regreso a Priego para afrontar el sprint especial se produce una nueva fuga de cinco corredores, antes de afrontar el puerto de el Mojón, adjudicándose el sprint Jacobo Feijoo.

Juan José Arquero pasa en primer lugar por el Premio de la Montaña. Tras el paso por Cabra, una nueva intentona de varios corredores, donde David romero pasa en primer lugar por la meta Volante.

Unos kilómetros después, el sprint especial de Doña Mencía es para Joaquín Montero. En el puerto de los Montes de Luque, el corredor Juan Luque dio paso a Toni Muntaner y Jesús linero, con una escasa ventaja sobre el pelotón.

La carrera se desviaba hacia Fuente Alhama y el pelotón avivaba el ritmo para dar caza a los escapados, que se producía antes del alto de El Esparragal, donde Toni Muntaner cruzaba en primera posición, sumando más puntos para el premio de la Montaña.

En el Puerto de los Cerrillos, la última tachuela de la jornada, el pelotón ya pasó agrupado, aunque de nuevo Toni Muntaner tomó unos metros de ventaja para sumar más puntos en el premio de la Montaña.

De esta manera el pelotón afrontaba los últimos kilómetros y antes de llegar a meta, los corredores se enfrentaron con la conocida como cuesta de los africanos. Ahí, el ganador de la primera etapa, José manuel Moreno tomó unos metros de ventaja, buscando arañar segundos para desbancar de la general a José David

Gómez, pero a la postre solo consiguió una renta de nueve segundos.

Moreno cruzaba la línea de meta en solitario. A siete segundos lo hacía Inicencio Sierra del del Aquabest-Albaphone y a nueve el líder, que de esta manera conservaba el liderato y se hacía con la victoria en la general, en esta III Vuelta a la Subbética.

**CLASIFICACIONES:** http://www.edosof.com/2012/subbetica/